
Приложение к протоколу 

 

Перечень предложений, поступивших на публичные слушания по проекту закона Томской области 

«Об областном бюджете на 2021 год и на плановый период 2022 2023 годов» 
 

№ 

п/п 
ФИО Предложение / вопрос 

1 

Елисеев Владимир Анатольевич 

Председатель Президиума 

Ассоциации образовательных организаций 

«Совет директоров профессиональных 

образовательных организаций Томской 

области», 

директор ОГБПОУ «Томский 

индустриальный техникум» 

Запланированы ли в областном бюджете на 2021-2023 годы средства на ремонт 

учреждений СПО? 

2 

Саидова Юлия Насриддиновна 

 

Директор ОГБПОУ «Колпашевский 

социально-промышленный колледж» 

Запланировано ли в областном бюджете на 2021-2023 годы средства на ремонт 

учреждений СПО? 

3 

Гладышев Владимир Викторович 

 

Директор ОГБПОУ «Томский колледж 

гражданского транспорта» 

Запланированы ли в областном бюджете на 2021-2023 годы средства на ремонт 

учреждений СПО? 

4 

Межакова Елена Юрьевна 

 

Начальник хозяйственного отдела ОГБПОУ 

«Асиновский техникум 

промышленной индустрии и сервиса» 

Запланированы ли в областном бюджете на 2021-2023 годы средства на 

проведение капитального ремонта учреждений СПО? 

5 Журавлева Валентина Олеговна 
Какая помощь из бюджета оказывается молодым семьям на покупку жилья? 

Где можно узнать информацию об условиях получения и размере средств? 

6 Мещерякова Надежда 

Моя племянница - многодетная мама. Расходы на детей большие. И хорошим 

подспорьем их семье в этом году стало пособие на детей от 3 до 7 лет. 

Сохранятся ли эти пособия в следующем году? В каком размере? 



№ 

п/п 
ФИО Предложение / вопрос 

7 

Хованский Яков Александрович 

 

Председатель Молодежного парламента 

Томской области 

Запланировано ли в проекте закона «Об областном бюджете на 2021 год и 

плановый период 2022 и 2023 годов» субсидирование каких-либо 

авйанаправлений из аэропорта Томска (Богашево), например, в Абакан, Улан-

Удэ, Владивосток? 

8 Красавин Сергей Алексеевич 

Прошу рассмотреть вопрос и при необходимости включить в областной 

бюджет на 2021-2123 гг строительство и сдачу в эксплуатацию жилого 

благоустроенного дома для учителей и врачей в селе Нарга Молчановского 

района. 

Обоснование : экономическое развитие в Молчановском районе возможного 

объективным причинам,приостановлено. В ближайшей перспективе на 3-5 лет 

развивающимися территориями останутся 4 населенных пункта: 

1. Молчаново ( районный центр ) 

2. Могочино ( Свято-Никольский женский монастырь) 

3. Тунгусово ( Тунгусовский детский дом-интернат федерального значения ) 

4. Нарга { -связующее звено между левобережьем и правобережьем р.Обь 

-ОГУ «Наргинский дом-интернат для престарелых и инвалидов 

федерального значения 

- современная школа,сдана в эксплуатацию в 2010 г ) 

Жители маленьких поселков района будут пенсионеры, кто помоложе,будут 

переезжать в Наргу,Молчаново, Тунгусово или переезжать из области в другие 

регионы. 

9 

Лебедев Игорь Викторович 

 

Председатель общественного объединения 

«Моя Степановка» 

От имени жителей микрорайона Степановка прошу включить в бюджет 2021 

года расходы, связанные с реконструкцией Степановского железнодорожного 

переезда. 



№ 

п/п 
ФИО Предложение / вопрос 

10 

Громов Олег Владимирович 

 

Депутат Законодательной Думы Томской 

области 

Предложения к проекту областного бюджета на 2021 -2023 годы. 

В Асино идет реализация проекта по газификации котельных. Предельные 

расходы по проекту строительства 17 котельных планируются в размере 1 млрд. 

76 млн. рублей, которые включают в себя расходы на проектирование, 

строительство и обслуживание заемных средств. Котельные будут построены и 

введены в эксплуатацию к началу 

отопительного сезона 2022 года. 

В ходе проектирования котельных был произведен детальный анализ 

существующей схемы теплоснабжения в ходе, которого было выявлено 

ненормативное состояние тепловых сетей, связанных с высоким износом. Кроме 

того в целях повышения эффективности, котельные будут перенесены ближе к 

центру тепловой нагрузки. Для возможности запуска в 

работу новых газовых котельных, предусмотрены мероприятия по строительству 

и реконструкции 4 км. 175 м. тепловых сетей, ориентировочной стоимостью 169 

млн.784 тыс. рублей. Данные работы предлагается проводить в 2 этапа в период 

2021 - 2022 года. 

- первый этап реализации 2021 год, суммой затрат 54 млн. 138 тыс. руб. 

- второй этап реализации 2022 год, суммой затрат 115 млн. 646 тыс. руб. 

Предлагаю выделить в областном бюджете на эти цели денежные средства. 

11 Глазунов Сергей Владимирович 

Расходы на культуру, образование и здравоохранение в проекте бюджета 

значительно снижены по сравнению с 2019 и 2020 годом. Образование - с 22 

млрд рублей до 19 млрд рублей. Культера - с 1,8 млрд рублей до 1,4 млрд 

рублей. Здравоохранение - вообще в 2 раза с 10,9 млрд рублей до 5,7 млрд 

рублей. В два раза снижены расходы на амбулаторную помощь, скорую 

медицинскую помощь, стационарную помощь. Это когда в мире бушует 

пандемия коронавируса! Это недопустимо, предлагаю увеличить расходы по 

этим направлениям как минимум до уровня 2020 года. 

12 Симонов С.Р. 

В центре города встречаются неровные дороги, местами образовались колеи, 

что создает неудобства для пешеходов и водителей, случаются аварии. Как 

власть будет решать этот вопрос и будут ли предусмотрены на эти цели 

бюджетные средства? 



№ 

п/п 
ФИО Предложение / вопрос 

13 Казанцева Жанна Николаевна 

Мы, жители п. Степановка, почти  10 лет бьёмся во всех инстанциях и просим 

дать нам газ в дома. В проект включены 19 улиц и более 500 домов! Люди 

устали жить обещаниями и топить печки, проживая в газовой области. 

Депутаты городской Думы услышали наш крик души, приняли решение о 

долевом финансировании газификации п. Степановка. Просим включить в 

бюджет области средства на долевое строительство газификации п. 

Степановка. 

14 

Первушина Инга Владимировна 

 

Депутат Думы Города Томска 

Предлагаю увеличить финансирование расходов на статус областного центра с 

58,3 млн рублей до 300 млн рублей. Обоснование: дополнительные средства, 

необходимые г. Томску. 1)Компенсирование дополнительной нагрузки на 

городскую инфраструктуру (социальную, транспортную, коммунальную). 

2)Мероприятия по ремонту автомобильных дорог общего пользования 3 

категории, внутриквартальных проездов, невключенных в Национальный 

проект.  

3) Реализация проектов по газоснабжению территорий муниципалитетов. 4) 

Организация бесплатного горячего питания обучающихся начальной школы. 

15 Викторов Василий Борисович 

В последние время вопросы лесного хозяйства обсуждается в средствах 

массово информации и на уровне Правительства Российской Федерации. 

Обсуждаются вопросы, связанные с охраной лесов от пожаров, незаконной 

заготовкой древесины, лесовосстановления, обеспечению деятельности 

лесничеств и выполнения арендаторами своих обязательств. Это не многие 

вопросы, которые имеются в лесной отрасли, которые достаточно остро стоят 

перед лесным хозяйством. Скажите пожалуйста, планируется ли в бюджете 

2021 года дополнительное финансирование лесного хозяйства Томской 

области. 

16 

Фролов Сергей Владимирович 

 

Директор АНО «Индустрия Развлечения и 

Спорта» 

Внимательно изучил проект бюджета со всеми приложениями. В приложении 

3 к пояснительной записке к проекту Закона Томской области « Об областном 

бюджете на 2021 и на плановый период 2022 и 2023 годов»  Бюджетные 

расхода на направления «Резервные фонды» в 2020 году запланированы 117 

807,2 тыс. руб., а на 2021 уже 314 374,9 тыс руб. Интересно, с чем это 

связно? Такой же вопрос в отношении статьи «другие общегосударственные 

вопросы ,в 2020 -2 162 068,5тыс. руб., а в 2021 году уже 2736174,1 тыс. руб. 



№ 

п/п 
ФИО Предложение / вопрос 

17 Захарова Нина Петровна 

Изучала бюджет по доходам. Власть ссылается на то, что коронарвирус очень 

сильно повлиял на объём инвестиций, будет очень существенное снижение. 

(часть 1, стр.43)Но часть инвестиций находится в зоне влияния власти (это все 

МУПы и ОГУПы). Подскажите пожалуйста где в бюджете я могу увидеть 

какое количество средств эти предприятия направляют в развитие 

(инвестиции), а какое количество на свои дивиденды и прибыль?  Прошу 

Депутатов эту строку вынести отдельно в бюджете. 

И еще вопрос: 1.   Где можно ознакомится с протоколом публичных слушаний 

по бюджету 2020 с подробными вопросами.  

2.       Когда и где будут опубликованы все вопросы, поданные жителями 

области к бюджетным слушаниям 2021, будут ли они донесены до всех 

депутатов и предусмотрено ли голосование по нашим предложениям, чтобы на 

выборах 2021 года нам знать, как наши депутаты относятся к нашим 

инициативам и за кого нам голосовать. 

18 

Члены ТОС «Мокрушинский»: 

 

Сорокова Лариса Анатольевна, председатель 

Мы, неравнодушные жители микрорайона «Мокрушинский», представители 

ТОС «Совет микрорайона «Мокрушинский» г.Томска» хотим обратить 

внимание Думы Томской области на плачевное состояние единственной в 

микрорайоне школы (№ 49). Школа была построена в 1990 году, ей уже 30 лет, 

более того, она строилась в то время, когда был острый дефицит строительных 

материалов, поэтому, зачастую при строительстве использовались материалы 

низкого качества. 

 
Соколова Лилия Нарциссовна, зам. 

Председателя 

Кроме того, здание школы интенсивно эксплуатировалось ряд лет, поскольку 

все школы Кировского района на период капитального ремонта размещались 

на базе нашей школы (8 школ). 

 

Лавникович Елена Викторовна, 

руководитель информационного 

направления 

На сегодняшний момент здание школы требует капитального ремонта, 

поскольку: 

 
Чебух Любовь Николаевна, руководитель 

направления по благоустройству 

1.     Кровля в осеннее-весенний период в нескольких местах бежит, поэтому 

возможно замыкание электропроводки, т.к. стены постоянно влажные; 

 
Перемитина Светлана Васильевна, 

ответственный за внешние связи 

2.     Вследствие протечки кровли на стенах появляется грибок, что может 

вызвать аллергическую реакцию у детей и взрослых; 

 
Салин Владислав Михайлович, 

ответственный по хоз.части 

3.     В зимнее время в половине кабинетов школы температура не 

соответствует нормативным требованиям. Она существенно ниже нормы. 
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 Ткаченко Владимир Николаевич, активист 
4.     В столовой высокий процент износа школьного оборудования, не работает 

вентиляция; 

 Поджунас Леонид Антонович, активист 5.     Канализация в плачевном состоянии; 

 Ивонина Елизавета Ивановна, активист 6.     Устарела пожарная сигнализация; 

 Михайлова Ирина Борисовна, активист 
7.     Не достроен гараж, в нем отсутствует пожарная сигнализация, а школа 

осуществляет подвоз детей двумя автобусами; 

 Фатеева Валентина Владимировна, активист 
8.     Невозможна в полной мере эксплуатация стадиона, поскольку 

недостроены раздевалки, душевые; 

 Ищенко Людмила Федоровна, активист 
9.     На ежегодный ремонт школы из бюджета выделяется недостаточно 

денежных средств для решения вышеперечисленных проблем. 

 
Чебух Мария Евгеньевна, активист, 

волонтер 

Просим вас посодействовать в решении вопроса по выделению средств на 

капитальный ремонт школы. 

19 Байдакова С.В. 

В школе № 49 учится мой внук. Постоянная проблема: в ряде кабинетов очень 

холодно зимой. Я считаю, что школе уже 30 лет и ей действительно нужен 

капитальный ремонт. 

20 
Председатель ТОС «Лоскутовский» 

БессоноватЛариса Геннадьевна 

Жители частного сектора, порядка 300 домов, обращаются с просьбой 

включить в бюджет статью расходов на газификацию д.Лоскутово! 

21 Ковешникова Мария Александровна 

Здравствуйте! Меня зовут Мария Ковешникова, я являюсь предпринимателем. 

У меня своя ногтевая студия. Я нахожусь на ЕНВД. Знаю, что с 2021 этот 

режим отменяется. Скажите, что делает региональная власть в связи с отменой 

ЕНВД? 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

  


